

Le Monde, 4 avril 2022

Catherine Sueur prend la tête de l'inspection générale des finances

L'actuelle présidente du directoire de « Télérama » devrait succéder à Marie-Christine Lepetit à la tête du prestigieux corps d'inspection.

Par Elsa Gomez et Benoît Floc'h

Publié le 04 avril 2022 à 22h42 - Mis à jour le 05 avril 2022 à 09h16 - © Lecture 2 min.

Article réservé aux abonnés

Selon plusieurs sources, c'est l'actuelle présidente du directoire de *Télérama* (titre du Groupe Le Monde), Catherine Sueur, qui devrait prendre la tête de l'inspection générale des finances (IGF), à Bercy. Agée de 46 ans, elle devrait ainsi succéder à Marie-Christine Lepetit, qui dirige le prestigieux corps d'inspection depuis dix ans. Sa nomination, qui devait être officialisée au conseil des ministres mercredi 6 avril, le serait finalement d'ici à quelques jours. Dans les tuyaux depuis plusieurs mois, elle intervient en pleine polémique sur le recours de l'Etat aux cabinets de conseil privés, et alors que le gouvernement compte sur la réforme des inspections générales pour renforcer sa capacité de conseil en interne.

